#### 北野小学校合言葉 『きらめく たのしく のびゆく 北野小』

# 北野小学校大公国、学校だより大公国、

鷹栖町立北野小学校 文責:教頭 尾中康裕

第 2 号

令和5年5月31日

### みんなで 楽しく 全力出して がんばろう!

鷹栖町立北野小学校長 南山タ子

緑が濃くなり、水田の水がキラキラと輝き、外で過ごすのが心地よい季節となりました。北野小学校には、 運動会へ向けて元気よく活動する子どもたちの声が響いています。

これまでの約3年間、コロナウイルス感染症対策のため学校行事も様々な制限の中で行ってきました。しかし、その間に、私たちは一つ一つの活動の本来の意義を見つめ直し工夫をすることの大切さも学びました。運動会はその名の通り「運動」を通じて、体力を向上させたり人との関わり方を学ぶ行事です。そのことを踏まえ、子どもたちの負担を少なくしながらも本来の目的が達成されるようにと考えて、計画や準備を進めているところです。

子どもたちが考えた今年の運動会のテーマは、

#### 「みんなで 楽しく 全力出して がんばろう!!です。

ここに、運動会で育ってほしいことが全て含まれています。子どもたちはきちんと何を大切に取り組んでいるのかを感じ取っているんだなと感心いたしました。

#### みんなで

運動会は、人との関わりを学ぶ場でもあります。もちろん、子どもたちは「勝つ」という目的をもって臨みますが、友達と協力しながらお互いの健闘をたたえ合う気持ちを大切にする場ということを忘れてはなりません。一つ一つの競技で、仲間との団結力や連帯感を学んでほしいと思います。

#### 楽しく

「運動会」ですから、体を動かすことを楽しんでほしいです。もちろん、得手不得手はあると思います。 人と比べるのではなく、過去の自分よりも成長していることを感じたり、一人ではできないことでも仲間と 一緒に達成することの喜びを感じたりしてほしいと思います。

#### 全力出して がんばろう

競技をするときは、勝利やよりよい順位を目標にすることになると思いますが、「目標」=「約束」ではありません。

大切なのは、ベストを尽くすこと。目標に対して全力を注ぐ姿を見せてほしいです。

運動会本番に至るまで、子どもたちは練習や取組を通じて大きく成長しています。どうか、当日は、その頑張りに、熱いまなざしと拍手で応援をお願いいたします。

## 仲間との絆を深めた修学旅行(6年)

5月11日、12日に本校の6年生が「札幌・小樽」方面に修学旅行へ行っていきました。 日本ハムの新球場「エスコンフィールド」にも行ってきました。多くの施設を見学して学びを深めた とともに、友達との絆も深めることができ楽しい思い出ができたようです。今回の修学旅行で学ん だことを今後の生活に生かしてほしいと思います。







## 仲間と歩いた遠足

5月12日は、待ちに待った遠足でした。行き先は今年も1・2年生は旭山動物園、3・4年生は春 光台公園です。1・2年生は動物園でしっかり動物を観察することができました。3・4年生は学年で 考えたレクをして楽しみました。友達とのおやつ交換も楽しかったようです。公園内の遊具でも大い に楽しみました。遊び疲れたのか帰りはややばて気味でしたが、最後まで頑張って歩きました。







年

士士士士 五四日 日日日 七六五四三一日日日日日日日 九八七六日日日日

水火月日土木 金

クラブ・ふるさと# 内科健診(二・四・ 鷹養交流(五年) 高養交流(三年) 小ふるさと共育(四年) 水泳学習(五年) 水泳学習(五年) 水泳学習(五年) ふるさと共育(五年期会③・委員会③ 運動会後片付け 振替休業日 個人懇談(4) 個人懇談(4) 個人懇談(2) 個人懇談(3) (4) ふるさと 共育防犯訓練 いるさと共育 3一二五回運動会総練習 ・ふるさと共育(四年) 動

六年)

应 年



ふるさと学習(四年

四年